

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 04. September 2013

*Anbringung von „Liebesschlössern“ am Geländer der Dyckerhoffbrücke am Schiersteiner
Hafen [Bündnis 90 / Die Grünen]*

**Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die Voraussetzungen am Geländer der
Dyckerhoffbrücke am Schiersteiner Hafen für die Anbringung von "Liebesschlössern"
zu schaffen.**

Begründung:

Die Dyckerhoffbrücke am Schiersteiner Hafen ist ein besonderer Ort, ob bei Tag, bei
Sonnenuntergang oder in der Nacht haben hier schon zahlreiche Verliebte den Platz
gefunden, ihr Glück in schönster Ambiente zu genießen. Einige versuchten, ihre
Verbundenheit durch das Anbringen sogenannter "Liebesschlösser" dauerhaft zu
symbolisieren. Doch das Schiersteiner Geländer ist zu dick für das Anbringen normaler
Vorhängeschlösser, die dort aufgehängten Exemplare sind mit Ketten befestigt oder sind
Langversionen.

Durch das Anbringen eines schmalen Metallbügels entlang des Geländers könnte die
Voraussetzung geschaffen werden, für Wiesbaden und insbesondere Schierstein die
Dyckerhoffbrücke zum Symbol der Liebe werden zu lassen.

Vielleicht hätten die anliegenden Vereine ja Spaß daran, durch den Verkauf und die Gravur
von Vorhängeschlössern die Vereinskasse aufzustocken.

Beschluss Nr. 0066

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher